

Fecha 25.11.2014	Sección Finanzas	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

Llama el **CCE** a rechazar toda forma de violencia

POR JUAN GARCIAHEREDIA

Al reafirmar su compromiso y respaldo a las instituciones del Estado mexicano, con su Gobierno constitucional y con “nuestra democracia en construcción”, el sector empresarial destacó la necesidad de un nuevo pacto o acuerdo nacional por el fortalecimiento institucional, por la gobernabilidad democrática, “para actuar con diligencia, eficacia y sentido integral contra los grandes males que están detrás de la crisis de confianza política y social: la corrupción, la impunidad, la injusticia, los vacíos de gobernabilidad que permiten que proliferen la delincuencia en varias zonas del país”.

“A nombre del sector empresarial, el **Consejo Coordinador Empresarial (CCE)** reafirma su solidaridad con todas las víctimas y familias afectadas por la inseguridad pública”, recalcó el presidente de este organismo, Gerardo Gutiérrez Candiani, a través de un mensaje.

Sin embargo, añadió: “Con la misma energía, hacemos un llamado a la sociedad mexicana para que en este momento de conciencia, movilización y debate en torno a los grandes retos que tenemos como nación, tanto de coyuntura como estructurales, rechazemos toda forma de violencia que empañe la legítima y pacífica expresión ciudadana, así

como el diálogo social”.

El dirigente puntualizó que es preciso evitar la polarización y redoblar la apuesta por la democracia y sus instituciones, para así convertir los problemas en oportunidades, y un escenario de confianza vulnerada, en la ocasión para reafirmar el camino reformador que ha emprendido México, apuntalándolo con los fundamentos que están haciendo falta, principalmente en materia de Estado de derecho y fortalecimiento del Estado mexicano.

“No se justifican las provocaciones, amenazas o llamados que buscan desestabilizar o generar conflictos y escenarios de caos, que la mayoría de los mexicanos rechazamos, porque sabemos que no se puede combatir la delincuencia, la impunidad y las debilidades de nuestras instituciones, con más impunidad, erosionando aún más a dichas instituciones y cerrando puertas a la interlocución política y social”, resaltó.

Opinó que la construcción de un México próspero, democrático, justo, con seguridad y concordia social, debe unirnos a todos, por encima de los colores partidistas, ideologías o intereses sectoriales. Más aún en un momento histórico como el que vivimos, a fin de superar barreras, resistencias e inercias que pueden limitar o frenar el desarrollo.

